

## グループホーム「安田いこいの家」開所式



新たな始出を祝いました。

4月1日(土)、旧安田小学校においてグループホーム「安田いこいの家」の開所式が行われました。会員、入所者を含めて約60名の出席者があり、三原豊所長が「地元の方と協力しながら、高齢者の憩いの場となるようがんばっていきたい」とあいさつされました。



## 油木公民館事務所移転のお知らせ

このたび、油木公民館の事務所が油木コミュニティーセンターへ移ります。

事務所の移転は4月20日(木)ごろの予定です。それ以降に油木コミュニティーセンターを利用される場合は油木公民館へ申し込んでください。

なお、油木山村開発センターの利用については、油木支所町民課へ申し込んでください。

油木公民館 ☎ 82-0701

油木支所町民課(地域振興係) ☎ 82-0211



## “水仙の里”見ごろ

追谷地域では、黄色い水仙が見ごろをむかえ、訪れる人の心を和ませています。

追谷の水仙公園は、花壇も休憩所も、有志が協力してつくった手づくりの公園です。ラッパ水仙を始め数種類の水仙が公園いっぱいに可憐な花を咲かせ、今では水仙の輪が豊松地区に広がっています。

(水仙の花言葉：尊敬)



みなさん見に来てください。



## 趣味の陶芸教室

豊松公民館では、趣味の陶芸教室を年4回開催しました。

講師は、備前焼陶芸家の木村憲次先生で、第1回は干支作りで戌の制作、第2回は雛人形、第3回は煎茶用の急須を製作、第4回は煎茶用湯のみ製作を行いました。生徒の皆さんは、講師の指導のもと、オリジナルの作品として熱心に制作されました。

18年度も陶芸教室を冬場に計画しておりますので気軽にご参加ください。

豊松公民館 ☎ 84-2188

## 第10回 JINSEKI 雪どけマラソン ～3月12日(日):山村開発センター周辺～

神石の地に春の訪れを告げる JINSEKI 雪どけマラソンが盛大に開催されました。

昨年は積雪のため中止となっていたので、今年こそはと主催者も意気込んでいましたが、冷たい北風小雨まじりのあいにくの天候となってしまいました。

しかし、約100人の参加者はそんな悪天候にも負けず、白い息を吐きながら最後まで懸命に走りきり、さわやかな汗を流しました。

参加者最年少の丸山真由ちゃん(左)とトップランナーの広田修平さん(右)が表彰されました。

治道でのご声援ありがとうございました。



一生懸命走りました。

## 神石地域づくり研究協議会 ～3月18日(土):総合交流センターじんせきの里にて～

神石地域づくり研究協議会が、産品研修会を行いました。

産品の生産や加工を行っている団体やグループ・個人等に呼びかけを行い、地域づくりの難しさや楽しさなど今後の活動に向けての検証を行うとともに、地域で栽培された野菜や果物のほか、そば・大豆・エゴマなどを使った加工品や試作品、既に商品化されている産品など多数が持ち寄られ、活動の報告を聞きました。

併せて産品の試食会も開かれ、今後の活用方法や販売促進方法などについて広範囲に話し合われました。



## ニュースポーツ祭

3月26日(日)三和中学校体育館で、ニュースポーツ祭が開催されました。スポーツ祭では、トリノオリンピックで話題になったカーリングの体育館フロアー版の「カローリング」と直径122cmの大型ボールを使ったボールゲームの「キンボール」が行われました。

参加された方々はみんな真剣に、そして和やかな雰囲気の中で楽しんでいました。



カローリング楽しかったよ。

## 子ども神楽共演会

伝統芸能の神楽の共演会が3月12日(日)来見公民館で開催されました。

今回は、神代子供神楽(三和)・豊松子供神楽保存会(豊松)・油木八幡神社子供神楽部(油木)の保育所児童から中学生までの28名が、大國主命や大蛇退治等を見事に演じました。

